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pPARMA

LE NOSTRE INIZIATIVE

Santa Maria delle Grazie:
la bellezza in diretta Fb

Diretta sulla pagina Facebook di Gazzetta di Parma mercoledì alle 17,
per la visita virtuale all’Oratorio di Santa Maria delle Grazie, in
Oltretorrente, primo appuntamento di un ciclo dedicato alle chiese del
quartiere. A raccontare le vicende storiche e gli aspetti architettonici e
pittorici della decorazione interna del complesso, in diretta dal-
l’Oratorio, aperto per gentile concessione dell’assessorato alla Cultura
del Comune di Parma, saranno lo storico dell’arte Francesco Fran-
cesconi e l’archeologo Filippo Fontana di ArcheoVea Impresa Culturale,
coordinati da Sabrina Schianchi, responsabile Marketing di Gazzetta di
Parma, in diretta dalla sede del quotidiano. L’Oratorio di Santa Maria

delle Grazie, in borgo delle Grazie 3 fu
costruito nella prima metà del '600 per
volere di Ranuccio I Farnese, che lo destinò
a custodire l’immagine cinquecentesca del-
la Madonna delle Grazie, ritenuta dai fedeli
miracolosa ed ancora oggi collocata sul-
l’altare. La progettazione dell’Oratorio coin-
volse, tra gli altri architetti della corte dei
Farnese, Giovan Battista Magnani, mentre le
modifiche e le aggiunte dei decenni suc-
cessivi, come il posizionamento dell’entrata
sul lato sud e la costruzione della lanterna a

otto lati che dava luce all’abside, sono opera di Geronimo Rainaldi. Nel
1715 vennero avviati dei nuovi lavori di restauro e si diede incarico al
pittore Sebastiano Galeotti di affrescare la cupola con un’Assunzione
ispirata a quella correggesca nella cattedrale; la decorazione pittorica
venne completata negli stessi anni con le finte architetture dei
quadraturisti Francesco e Lorenzo Natali. Notevoli sono gli arredi:
l’organo e due raffinate cantorie in legno intagliato e dorato opera di un
artigiano lombardo, la grande cornice in legno intagliato e stucco posto
ad ornamento dell’immagine della Vergine e alcuni dipinti.

s.pr.

PER INFO E DETTAGLI: https://club.gazzettadiparma.it/

Fratelli d'Italia De Dominicis
nuovo coordinatore cittadino
pAlberto De Dominicis è il
nuovo coordinatore cittadino
di Fratelli d'Italia. La nomina
dell'avvocato parmigiano è
stata comunicata da Stefano
Bosi, coordinatore provincia-
le del partito di Giorgia Me-
loni. «De Dominicis - si legge
in una nota del partito -, sti-
mato professionista locale e
attento osservatore delle
principali tematiche cittadi-
ne, avrà il compito di coor-
dinare l'azione di FdI nel ca-
poluogo, con l'obiettivo di va-
lorizzare tutte le energie e le
risorse del partito nonché
delle realtà associative e cul-
turali ad esso vicine, in favore

della città e per il suo buon-
gove r n o » .
Il nuovo coordinatore «pro-
muoverà sin da ora occasioni
di confronto e di ascolto sui
temi di maggior interesse in
vista delle prossime elezioni

comunali di Parma. Fratelli
d'Italia augura quindi in bocca
al lupo al nuovo coordinatore,
in vista delle numerose sfide
politiche che ci attendono».

r.c.
© RIPRODUZIONE RISERVATA

FRATELLI D'ITALIA Da sinistra De Dominicis e Bosi.

Rotary Quei vecchi pc
per aiutare gli studenti
Un appello ad aziende e studi affinché donino computer
da «rigenerare» che poi saranno consegnati alla Caritas

GIOVANNA PAVESI

pL’obiettivo è quello di re-
cuperare computer e tablet
che aziende e studi profes-
sionali non utilizzano più,
con l’intento di rigenerarli e
poi consegnarli alla Caritas
che, in comodato d’uso, li do-
nerà agli istituti scolastici e
alle famiglie più in difficoltà.
Perché se la pandemia ha
esasperato i divari economi-
ci e le situazioni di povertà
assoluta, lo ha fatto soprat-
tutto nel quotidiano dei
bambini e dei ragazzi, visto
che non tutti hanno a dispo-
sizione gli strumenti tecno-
logici adeguati che l’educa -
zione contemporanea e l’e-
mergenza sanitaria hanno
richiesto. E i cinque club del-
l’area emiliana 2 del Rotary
lo sanno perfettamente, tan-
to da aver avviato questo ser-
vice solidale per agevolare lo
studio da remoto di diversi
bambini sul territorio.
Il progetto, presentato ieri
mattina in una conferenza
stampa congiunta del Rotary
Club Parma, il Rotary Club
Parma Est (capofila dell’ini -
ziativa), il Rotary Club Farne-
se, il Rotary Club Salsomag-
giore Terme e il Rotary Club
Brescello Tre Ducati, si pone
l’obiettivo di avviare una «call
to action», a cui aziende e so-
cietà civile possono aderire,

inviando una mail (all’indiriz -
zo service.pc.rota-
ry@gmail.com) e fornendo i
loro computer dismessi che il
Rotary si impegnerà a racco-
gliere e a far rigenerare (a pro-
prie spese), grazie alla Kebo
srl, società specializzata in
questo servizio. Terminata la
prima fase, l’o rga n i z za z io n e
li consegnerà alla Caritas, in
modo che siano a disposizio-
ne per settembre.
«Il progetto mi rende parti-
colarmente felice, sia per la
compattezza dell’area emilia-
na 2, che coinvolge due annate
e cinque presidenti, ma anche
perché diamo un segnale im-
portantissimo: laddove è pos-
sibile non si spreca nulla», ha
dichiarato Stefano Spagna
Musso, governatore eletto del
distretto Rotary Emilia Ro-
magna e Repubblica di San
Marino, commentando l’ini -
z i at iva .
«Il computer servirà anche
quando le lezioni non saran-
no più online e chi non lo pos-
siede non potrà fare tutti i
propri compiti, né seguire le
altre attività, visto che si usa
abitualmente già alle elemen-
tari - ha ricordato Valentina
Dell’Aglio, coordinatrice dei
cinque club e assistente del
governatore -. Ringrazio gli
attuali presidenti e i prossimi
perché grazie alla loro com-

pattezza si è reso possibile
mettere i primi germogli a
una nuova iniziativa».
Il progetto si è posto l’obiet -
tivo sfidante e ambizioso di
reperire circa 300 computer,
dispositivi ritenuti da tutti i
soci dei club strumenti ormai
insostituibili, fondamentali
anche per rivedere la scuola
un po’ più da vicino, a un anno
dalla diffusione del virus. «La
giornata di oggi è quasi un an-
ticipo della Pasqua, in termini
di gioia», ha detto, sorriden-
do, Maria Cecilia Scaffardi,
presidente della Caritas dio-
cesana di Parma, definendo
«lungimirante» la collabora-
zione e il partenariato con Ro-
tary. «Abbiamo toccato con
mano l’emergenza educativa,
uno degli aspetti di questa
pandemia che aumenta la for-
bice tra chi può e chi non può -
ha concluso Scaffardi -. La
scuola, dopo la pandemia,
non potrà tornare indietro:
questo fa sì che le risposte che
abbiamo provato a dare non
siano più sufficienti. Il poter
ripartire, il prossimo anno,
con questo contributo così si-
gnificativo sarà d’aiuto per ac-
corciare le distanze e garan-
tire un diritto. Dal sentirsi
esclusi e privati del necessa-
rio ad avere le stesse oppor-
tunità che hanno tutti».

© RIPRODUZIONE RISERVATA

SOLIDARIETA' Alcuni dei partecipanti alla conferenza stampa di presentazione del progetto.
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